

**14<sup>ème</sup> salon des Antiquaires de Pertuis**  
**Samedi 14 et dimanche 15 février 2015**

Depuis 14 ans la Ville de Pertuis accueille le salon des antiquaires.

Cette manifestation de grande qualité regroupe uniquement les marchands professionnels qui donnent à cette manifestation un caractère d'authenticité et surtout de pouvoir offrir à la clientèle des garanties nécessaires à l'acquisition des meubles et objets anciens exposés.

La réussite de cette manifestation revient au dynamisme de la Commission « Culture, Festivités et Jumelages » présidée par Mme Marie-Ange CONTÉ en collaboration avec Jacqueline CAULA.

Il s'agit d'une manifestation riche en meubles des XVIIIème et XIXème siècles, des porcelaines et des faïences de grande qualité, objets de vitrine et livres anciens des XIXème et XXème siècles de collection. Tableaux signés et mobilier des années 50.

On ne peut que soutenir ce rendez-vous annuel qui est à la fois un succès culturel, économique et relationnel pour la Ville de Pertuis, Pertuis porte du Luberon, ce Luberon que le monde entier nous envie.

Les samedi 14 (inauguration à 11h30) et dimanche 15 février, de 9 heures à 19 heures - Espace Georges JOUVIN. Entrée libre et gratuite.

Pour plus de renseignements, contacter : Cathy au 04.90.79.73.51 ou Pauline au 04.90.79.73.53.

